

つなぐ新聞 春号

生活介護事業の開始！！

NPO法人 結の会が令和2年度7月に生活介護事業所「つなぐ」を立ち上げました。

利用者の方の「楽しみ」「充実」「安心」した生活へのサービス提供をモットーに始めました。その時間を職員も一緒に共有していきたいと思えます。

はじめは利用者さん2名から始まりました。令和2年度7月から令和3年度を迎えるにあたり、現在、利用者さんの登録者数は11名になりました。

今後利用者さんのニーズに応え、笑顔あふれる事業所であるよう努めていきたいと思えます。



試行錯誤・活動内容

「つなぐ」は三間町の自然豊かな場所にあります。「つなぐ」の畑もあります。自然の中での野菜やハーブの栽培活動・スイミング、カラオケ、クッキングなどの各種プログラム活動を行なっています。

立ち上げ当初からいろいろな活動を試行錯誤しながら提供しています。失敗することもありました。が、利用者さん一人ひとりの様子を想像しながら楽しみにつなぐような活動提供に努めています。



実習生受け入れ

宇和特別支援学校の肢体不自由部門・知的障害部門の生徒さんが実習に来てくれました。ハーバリウム作成、クッキング、ハーブの種の植え付けに取り組んで頂きました。はじめての場所・はじめての人・はじめての活動で緊張や疲れも多かったと思います。お疲れ様でした。そして、出会えたことに感謝です。実習に来てくれて、ありがとうございました



新年度に向けて！お花見！

令和2年3月25日に宇和総合運動公園にお花見に出かけました。

その日は、前日から雨予報！延期にしてしまつたその後の活動予定の調整がむずかしい！

ということで雨でも実施の強行実行！としました。最悪、車内で桜を観ながらのお弁当かも？

「晴れますようにー！」神様にお願いが届いたのか、午前中だけの雨で運動公園に到着時には雨はあがっていました。

満開の桜を観ながらお弁当を食べ、桜並木の中をみんなでお散歩！

2時間ほどでしたが、充実したお花見の時間を過ごすことができ、利用者さんたちも満足されたようで良かったです。



卒業おめでとう！

宇和特別支援学校の卒業生3名が卒業後「つなぐ」を利用して頂くことになりました。

- ・末田聖土さん
- ・楠本稀莉さん
- ・砂田理沙さん

ご卒業おめでとうございます。いろいろな活動や経験を通して充実した生活を送れるように、これからよろしくお願ひします。